



Landschaftsschutz

Fremdkörper in der Landschaft?

Unsere Landschaft hat sich durch die menschliche Nutzung in den letzten Jahrhunderten stets verändert. Auch Autobahnen, Industrieanlagen sowie große Wohn- und Gewerbegebiete passen nicht in das traditionelle Idealbild einer harmonischen Kulturlandschaft – und sind dennoch heute Teil unserer Landschaft. In vielen Küstenregionen gehören Windenergieanlagen mittlerweile zum normalen Landschaftsbild und werden von den meisten Bürgern und Touristen ganz selbstverständlich akzeptiert. Wo sonst sollte man Windenergieanlagen nutzen, wenn nicht dort, wo der Wind kräftig weht?



Quelle: Regionaler Planungsverband Region Rostock

Doch Windenergieanlagen sollen das Landschaftsbild der Region auch in Zukunft nicht völlig beherrschen. An dem bewährten Konzept von kleinen bis mittelgroßen Windparks soll festgehalten werden.



Theodor de Vries, Windkraftanlagen Nennsdorfer Mühle

Zudem sind nach der Eingriffsregelung alle Eingriffe in Natur und Landschaft wiedergutzumachen. Die Schwere des Eingriffs wird nach bestimmten Regeln und Formeln nach Zahlen berechnet, die den Umfang der Ersatzmaßnahmen ergeben.

Diese Ausgleichsmaßnahmen sollen möglichst vor Ort stattfinden und können einen Beitrag leisten, die Gemeinde noch attraktiver zu machen. Sie sind herzlich dazu eingeladen, Ihre Vorschläge für Ausgleichsmaßnahmen abzugeben!

Quelle: Regionaler Planungsverband Region Rostock
„Neue Flächen für die Windenergienutzung“ – anteilig finanziert durch die EU (Europäische Fonds für Regionale Entwicklung)

Ein gutes Gefühl:
Klimabewusst sein.

